

# DELIK HUKUM

## Jalin Silaturahmi, Bhabinkamtibmas Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota Bersama Babinsa Sambang Dialogis Dengan Warga Binaan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Mar 27, 2024 - 12:24



Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota bersama Babinsa kembali melaksanakan Silaturahmi Kamtibmas, Rabu (27/03/24).

Seperti yang dilakukan Bripka Dikri Nur Hakiem bersama Babinsa Kopda Ibnu Rizab melaksanakan Silaturahmi Kamtibmas dengan warga desa Cikurutug Kecamatan Cireunghas Kab. Sukabumi yang berkunjung ke Kantor Desa Cikurutug.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas dan Babinsa Menyampaikan Himbauan kepada warga terkait Kamtibmas dilingkungan.

Selain itu menghimbau kepada masyarakat agar turut serta meningkatkan kepedulian terhadap keamanan lingkungan dalam rangka menjaga Harkamtibmas dan tetap menjaga kondusifitas di wilayah tempat tinggal.

Peran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga lingkungan desa pada saat bulan suci Ramadhan dan jelang hari Raya Idul Fitri 1445 H sangat diperlukan dan harus dilakukan guna terciptanya kondusifitas dan menetralsir terkait dengan keamanan.

Guna menindak lanjuti tugas Kepolisian tersebut, Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K., M.S.i melalui Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana Syaepudin memerintahkan personel Bhabinkamtibmas untuk meningkatkan sambang dan silaturahmi dengan warga di Desa binaannya wilayah hukum Polsek Cireunghas Jajaran Polres Sukabumi Kota yang mana dalam giat tersebut bertujuan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dengan berada di tengah-tengah masyarakat sehingga tercipta situasi kamtibmas aman dan kondusif.

"Pimpinan berharap rangkaian tugas yang dilaksanakan oleh personel Polri di lapangan terutama Bhabinkamtibmas di desa binaannya tetap dilaksanakan secara berkesinambungan dalam rangka upaya menekan angka gangguan kamtibmas di wilayah tetap kondusif" pungkas Kapolsek.